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令和４年１月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和４年１月１９日（水） 

午後１時００分から午後１時４５分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

石 川 一 美 委員（教育長職務代行） 

村 松 淳 司 委員 

髙 田   修 委員 

髙 橋 百合子 委員 

 

４ 欠席委員     なし 

 

５ 説明のため出席した者    教育部長      菊 池 信 行 

生涯学習課長    鎌 田 輝 久 

教育総務係長    加 藤 典 子 

教育総務係主任   渡 邊 理 紗 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

７ 令和３年１２月定例会会議録の承認 

特に意見なく承認。 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

石川一美委員と髙田修委員を指名。 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：菊池教育部長） 

一般事務事業報告及び事業計画について説明。 

特に意見なく承認。 

 

１０ 専決処分報告 

報告第 １号 利府町教育委員会会計年度任用職員の任用について 

（説明者：加藤教育総務係長） 

    産休代替職員として、教育総務課教育総務係に 1 名任用しましたので
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報告するもの。任期は、令和 4 年１月 11 日から令和 4 年 3 月 31 日

までとなります。 

 （質疑）なし 

 

１１ 報告事項 

 （１）令和４年利府町成人式について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

    1 月 9 日（日）に利府町総合体育館にて利府町成人式を挙行しました。

当日は昨年同様、新型コロナウイルス感染防止対策により入場者の制限

など例年とは異なる形式での開催となりました。昨年度より多くの新成

人が参加しておりました。 

 （質疑） 

 石川委員 

男女で左右に分かれていた。来年は学校毎や混合にしてはいかがか。 

 鎌田生涯学習課長 

    男女分かれるよう誘導している訳ではなかったが、分かれてしまった

状況です。 

 村松委員 

教育委員も壇上に席を設けなくて良いのではないか。主催者側となる

ので、事務局側に設けた方がよいと思う。 

  

 （２）リフノス利用状況について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

    今月も事業実績を掲載しております。先ほど、一般事務事業報告にて

部長の報告にもありましたが、１月 14 日に 10 万人達成しました。目標

値の達成状況ですが、河北新報にも掲載ありましたが、年間でも 18 万

人の方々が利用するようになるのかと思いますので、総合計画の目標値

は大幅に達成するのかと思われます。 

 （質疑） 

 石川委員 

    前から意見しているが周知がまだ足りないと思います。 

 鎌田生涯学習課長 

    以前より、ご意見いただいておりました件につきまして指定管理者と

も話しておりました。今後は町内会への全戸配布なども活用していき

たいと思っております。 
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 （３）新型コロナウイルス感染症状況について 

 （説明者：加藤教育総務係長） 

    町内感染者状況については、12 月 1 名、1 月に入ってからは 4 名と

なっており合計 262 名であります。 

    町内小中学校の児童生徒教職員とその家族に係る PCR 検査数について

は、１月に入って 11 件となっております。 

    本町も 1 月に入ってから感染者が出ております。児童生徒の PCR 検査

受検対象者になった方々です。幸いにも、本日時点で児童性等の陽性者

は出ておりませんので報告いたします。 

 

 （４）各小中学校の状況について 

 本明教育長 

（４）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

１２ その他 

（１）令和４年２月定例開催について 

本明教育長 

次回開催予定日は、令和 4 年 2 月 10 日木曜日午後 1 時からとしたい

と思います。 

 

 

１３ 閉会 


